



9 Pièces

390 m²

Réf. 10254

4 850 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur d'un domaine privé et sécurisé à Mougins, à seulement cinq minutes du vieux village et à 10 minutes de Cannes, cette splendide villa contemporaine provençale allie parfaitement charme et modernité. Son emplacement de choix offre un accès facile aux commerces, restaurants et commodités locales. Récemment rénovée dans un style contemporain élégant, cette villa de 6 chambres, 6 salles de bains bénéficie de volumes généreux et d'une luminosité exceptionnelle grâce à ses grandes fenêtres qui laissent entrer la lumière tout au long de la journée. La cuisine ouverte est équipée des ...

Located in the heart of a private and secure estate in Mougins, just five minutes from the old village and 10 minutes from Cannes, this fantastic contemporary Provencal villa perfectly blends charm and modernity. Its prime location offers easy access to shops, restaurants, and local amenities. Recently renovated in an elegant contemporary style, this 6-bedroom, 6-bathroom villa boasts generous volumes and exceptional luminosity thanks to its large windows that allow sunlight throughout the day. The open-plan kitchen is equipped with the latest appliances, and two office spaces provides a quiet ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

